

**Multimediale Ausstellung „Menschen auf der Flucht“
missio Flucht-Truck auf dem Tramplatz vor dem Neuen Rathaus Hannover
vom 14. bis 18. November 2022**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich ein, die multimediale Ausstellung im missio-Truck mit Ihrer Gruppe (5 bis 15 Personen, ab 14 Jahren) auf dem Tramplatz vor dem Neuen Rathaus Hannover zu besuchen. Die mobile Ausstellung „**Menschen auf der Flucht**“ ist in thematisch gestaltete Räume in einem LKW aufgeteilt. Acht beispielhafte Biografien stehen durch Avatare exemplarisch für das Schicksal von Bürgerkriegsflüchtlingen im Ostkongo.

Ablauf:

Die Ausstellung beginnt mit einem „Serious Game“, in dem Sie die Fluchtgeschichte Ihres Avatars „nacherleben“. Spielstationen, Hörstationen und pädagogische Vermittlung durch Objekte und Texttafeln wechseln einander ab. Karten mit QR-Codes leiten Sie durch die verschiedenen Stationen beispielhafter Fluchtwege. Für Fragen stehen Ihnen vor Ort zwei Fachkräfte zur Verfügung.

Gesamt-Dauer: ca. 45 Minuten

Der Besuch der Ausstellung ist **kostenfrei**. Die Ausstellung in Hannover wird organisiert vom Bündnis „Niedersachsen packt an“. Der missio-Truck „Menschen auf der Flucht“ sowie die ergänzenden pädagogischen Angebote werden gefördert durch ENGAGEMENT GLOBAL im Auftrag des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung.

Thematische Hintergrundinformationen und technische Hinweise finden Sie auf der Website www.missio-truck.de.

Buchbar für einen Besuch mit Ihrer Gruppe ist der Truck von Dienstag, 15.11.2022 bis Donnerstag, 17.11.2022 ab ca. 16 Uhr. Davor ist der Truck für Schulklassen reserviert. An Zeiten ohne Buchung ist der Truck nicht geöffnet, sodass wir uns über Ihre Anmeldungen freuen würden.

Die Anmeldungen nimmt Herr Poddig bis 9. November 2022 entgegen und stellt weitere Informationen auf Nachfrage bereit: missio-Diözesanstelle Hildesheim, Georg Poddig, georg.poddig@bistum-hildesheim.de, 05121 / 307-375.



DAS BÜNDNIS „NIEDERSACHSEN PACKT AN“

Wir sind ein offenes gesellschaftliches Aktionsbündnis. Wir arbeiten daran, den geflüchteten Menschen Schutz zu geben und einen Neustart in Niedersachsen zu ermöglichen. Wir zeigen, was Niedersachsen ausmacht: Solidarität, Toleranz und gesellschaftlicher Zusammenhalt. Für uns ist es von größter Bedeutung, dass Menschen mit unterschiedlicher Herkunft und Religion friedlich miteinander in unserem Land leben und sich gut integrieren können.